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2 BERITA UTAMA

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

Astaga, Bawaslu Rekomendasikan Coklit Ulang DPT Pilkada 2020

etua  Bawaslu  RI,  Abhan Kmenyampaikan  bahwa rekomedasi  itu  berdasar-kan  pelaksanaan  pengawasan Bawaslu, di mana masih terdapat rumah-rumah  yang   be lum didatangi petugas pemutakhiran data  pemilih  (PPDP)  untuk pendataan.      Kami  (Bawaslu) merekomen-dasikan  coklit  ulang  karena ditemukan banyak sekali rumah yang  belum  terdata  dengan baik,"  kata  Abhan  dalam  kete-rangan tertulisnya yang dikutip, Senin (30/11).       Abhan menjelaskan terdapat 22.567  rumah  yang  tidak  dida-tangi  oleh  petugas  PPDP.    Te-muan  itu  tersebar  di  6.694 kelurahan/  desa.  Padahal  coklit terhadap  rumah-rumah  yang 

belum  didatangi,  diatur  dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.        Temuan  pengawasan  Bawaslu yang lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya ke orang lain. Lalu ada pe-tugas  PPDP  melakukan  coklit  de-ngan  hanya  melakukan  pemerik-saan dokumen berdasarkan penga-laman PPDP.        "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.        Dalam  forum  tersebut,  Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan pengawasan Bawaslu. Pengawasan 

yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  mene-rima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

etua Bawaslu RI, Abhan me-Kn y a m p a i k a n   b a h w a r e k om e n d a s i   i t u   b e r -dasarkan pelaksanaan pe-ngawasan Bawaslu,  di  mana  masih  terdapat r um a h - r um a h   y a n g   b e l um didatangi  petugas  pemutakhiran d a t a   p em i l i h   ( P PDP )   u n t u k pendataan.    “Kami  (Bawaslu)  merekomen-das ikan   cok l i t   u lang   karena ditemukan  banyak  sekali  rumah yang  belum  terdata  dengan  baik," kata  Abhan  dalam  keterangan tertulisnya  yang  dikutip,  Senin (30/11).      Abhan  menjelaskan  terdapat 22.567 rumah yang  tidak didatangi oleh  petugas  PPDP.  Temuan  itu tersebar  di  6.694  kelurahan/  desa. Padahal  coklit  terhadap  rumah-

rumah yang belum didatangi, diatur dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.        Temuan  pengawasan  Bawaslu yang  lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya  ke  orang  lain.  Lalu  ada petugas  PPDP  melakukan  coklit dengan hanya melakukan pemerik-s aan   dokumen   be rda sa rkan pengalaman PPDP.      "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.         Dalam  forum  tersebut, Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan 

pengawasan  Bawaslu.  Pengawasan yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  me-nerima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

       “Kita harus mendukung semua upaya  pemerintah  pusat  dalam memutus penyebaran virus corona. Mari  kita  doakan  bersama-sama agar semua proses cepat selesai dan vaksin  boleh  tiba  di  daerah  kita," terangnya.        Orang  nomor  satu  di  Kota Manado ini menambahkan, sambil menunggu  kedatangan  vaksin, warga juga harus melakukan upaya memutus penyebaran corona.         “Yakni  dengan  disiplin  mene-rapkan  protap  kesehatan.  Mari tetap  kita  patuhi  4M.  Harus  rajin 

mencuci tangan, memakai masker, menjaga jarak dan menjauhi keru-munan,”  ajak GSVL,  sapaan  akrab walikota dua periode ini.        Walikota juga mengajak untuk meningkatkan  ibadah  dan  iman percaya kepada Tuhan Yang Maha Esa.            “Sehingga kita dapat melewati cobaan  dan  badai  pandemi  ini. Jangan  lupa  doakan  Kota Manado agar  segera  luput  dari  Corona," tutup  Ketua  Dewan  Penasehat APEKSI ini. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — Warga Kota Manado wajib bersyukur karena menjadi target pemerintah pusat dalam penuntasan penyebaran corona. 

EXPOSEMEDIARABU, 24 FEBRUARI 2021

EXPOSEMEDIA, MANADO —  DPRD Kota Manado, Rabu, (24/2) menggelar Sidang Paripurna Penetapan Walikota Andrei Angouw (AA) dan Wakil Walikota Richard Sualang (RS) yang terpilih pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2020. Nampak memimpin sidang paripurna Wakil Ketua DPRD Manado, Nortje Henny Van Bone.
GSVL: Selamat Bertugas AA-RS di Kota Manado

antauan  exposemedia,  sidang Pparipurna  turut  dihadiri  Wali kota  dan  Wakil  Walikota  ter-pilih, AA-RS, Sekretaris Kota Manado, Micler  Lakat  serta  perwakilan anggota dewan yang dibatasi.        Sementara melalui zoom meeting, Walikota,  GS  Vicky  Lumentut  dan anggota  dewan  lainnya  yang  me-nyaksikan dari  ruang  fraksi  dan  ru-ang komisi.      Wakil Ketua DPRD, Nortje Van Bone pada  kesempatan  tersebut  me-ngatakan kalau paripurna dilakukan sesuai  dengan  hasil  rapat  Badan Musyawarah   (Banmus )   DPRD Manado.            "Berdasarkan Salinan Surat KPU Manado  yang  masuk,  maka  DPRD Manado dalam Sidang Paripurna ini mengumumkan bahwa Bapak Andrei Angouw dan dr Richard Henry Martin Sualang sebagai Wali Kota dan Wakil Wali  Kota  Manado  Terpilih,”  te-rangnya.        Sementara  Walikota  GS  Vicky Lumentut  yang  mengikuti  secara virtual  menyampaikan  selamat bertugas  untuk Walikota  dan Wakil Walikota terpilih.      "Semoga di tangan kepemimpinan yang  baru,  kami  berharap  agar kiranya  Kota  Manado  dapat  Maju, lebih  sejahtera  masyarakatnya,  dan tak  lupa  pula  para  Dewan  Manado untuk dapat mensuport bersama dan saling  bahu-membahu  bangun  kota yang  kita  cintai,"  ujar GSVL,  sapaan akrab walikota dua periode. (ale/*)

DPRD Manado Gelar Paripurna Penetapan Walikota dan Wawali TerpilihEXPOSEMEDIA, MANADO —  Rabu, (24/2) hari ini Badan Musyawarah (Bamus) Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Manado akan menggelar rapat paripurna penetapan Walikota dan Wakil Walikota terpilih di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2020 lalu, yang telah dibahas dalam rapat Bamus dipimpin Wakil Ketua DPRD, Nortje Van Bone bersama Andrey Laikun.alam  rapat  tersebut,  sri Dkandi  Partai  Demokrat  ini menjelaskan  bahwa  agen-da  rapat  paripurna  telah  disepa-kati  oleh  seluruh  peserta  rapat Banmus.         "Sesuai  kesepakatan  dengan Banmus,  Rabu  24  Februari  2021 akan  di  selenggarakan  rapat paripurna  untuk  penetapan Wali kota dan Wakil Walikota Manado terpilih  pada  Pilkada  2020," tegasnya.           Nortje menambahkan, dalam pelaksanaan  rapat  paripurna tetap  mengikuti  protokol  kese-hatan covid-19.          "Peserta yang hadir langsung dibatasi,  masing-masing  fraksi  2 

orang,  ditambah  3  pimpinan dewan, serta Forkopimda Manado. Untuk anggota DPRD lainnya akan mengikuti  rapat  secara  virtual  di ruang  komisi  atau  fraksi,"  jelas-nya.           Diketahui, nampak hadir da-lam rapat Bamus yakni Sekretaris Dewan  (Sekwan),  Adi  Zainal Abidin, anggota Bamus, Ronny Ma-kawata, Lucky Datau, Nur Amalia, Christi  Masengi,  Yanti  Kumen-dong,  Vanda  Pinontoan,  Boby Daud,  Rosalita  Manday,  Reynold Wuisan,  dan  anggota  DPRD  Ma-nado  lainnya  seperti  Hengky Kawalo, Ridwan Marliaan, Revani Parasan dan Jimmy Gosal. (ale/*)
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2021Call Center 112 Pemkot Manado Masuk Finalis IDC's 2021EXPOSEMEDIA, MANADO — Prestasi membanggakan kembali diukir Call Center Siaga 112, Pemerintah Kota (Pemkot) Manado mewakili Indonesia sebagai salah satu finalis IDC's 2021 Smart City Asia Pacific Awards (SCAPA).
al ini dikatakan Sekretaris HKota (Sekot) Manado, Mic-ler Lakat, Selasa (23/2).        Sekot mengatakan  kalau  Call Center 112 masuk kategori Public Safety-  Next-Generation  Emer-gency Services.       "Emergency Call Center Mana-do Siaga 112, telah banyak meme-nangi  ajang  kontesasi.  Salah satunya,  pernah  menjadi  peme-nang dalam ajang Contact Center Word 2019 Best in Asia Pasific, ang dilaksanakan di Phuket Thailand," terangnya.         Lanjut Micler, call center 112 Manado  tidak  hanya  soal  peng-hargaan saja yang dikejar tapi juga digunakan  oleh masyarakat  Kota Manado dalam kondisi darurat.            "Call Center 112 Manado sa-ngat  membantu  Pemkot  Manado dalam hal  tindak  lanjut, maupun warga  yang  butuh  pertolongan," jelasnya.         Micler  menambahkan,  call center  112  Pemkot  Manado  juga sangat membantu penanganan co-vid-19 dan penanganan bencana.         "Layanan  1x24  jam  yang disediakan  dapat  menampung keluhan warga yang memerlukan layanan  secara  cepat.  Apalagi, keluhan warga  tersebut  langsung dikoordinasikan  operator  ke  pe-rangkat daerah terkait," tegasnya.          Diketahui,  call  center  112 Pemkot Manado dijadikan saluran siaga  untuk  komunikasi  dan koordinasi penanganan corona.                Petugas pusat panggilan call center di ruang Cerdas Command Center (C3) Kantor Walikota Mana-do  ramai  menerima  laporan, komplain maupun keluhan terkait Covid-19,  di  samping  beberapa laporan lainnya.         Layanan call center ini dapat digunakan tanpa biaya pulsa. (ale/*)
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EXPOSEMEDIA, MANADO — Pemerintah Kota (Pemkot) Manado dalam waktu dekat ini akan mengeluarkan Peraturan Walikota (Perwako) terkait pembatasan aktivitas berdasarkan penilaian Gugus Tugas Covid-19 Manado. al ini dikatakan Walikota, HGS  Vicky  Lumentut  usai mengikut i   launching Lingkungan  Manado  Tangguh (LMT)  bersama  Forkopimda Senin (22/2) kemarin.        Orang  nomor  satu  di  Kota Manado  ini  mengatakan  bahwa dampak kebijakan LMT lebih adil untuk warga.         "Kalau  sebelumnya  semua wilayah Manado dibatasi aktifitas dengan  operasi  usaha  hanya sampai pukul 20.00, setelah LMT diberlakukan,  Pemkot  akan  me-ngeluarkan Perwako baru terkait pembatasan  aktivitas  berdasar-kan  penilaian  Gugus  Tugas Manado," terangnya.           Lanjut walikota, untuk zona resiko  tinggi  batasnya  sampai pukul  19.00  wita,  zona  resiko sedang batasnya 21.00 wita.         "Untuk zona aman tidak ada 

batasan  melainkan  bebas  ber-operasi hingga waktu yang tidak ditentukan,  dengan  alasan  agar supaya ekonomi rakyat bisa terus berjalan," tutup GSVL sapaan ak-rab walikota dua periode. (ale/*)

GSVL akan Keluarkan Perwako Baru Pembatasan Aktivitas Pelaku Usaha

EXPOSEMEDIARABU, 24 FEBRUARI 2021



5SULAWESI UTARA

Wowor: Bunkep Prioritas Penyaluran APD dan Logistik

EXPOSEMEDIA, MANADO —   Kesal gara-gara gaji belum dibayar, Rabu (24/2) puluhan buruh sampah yang tergabung dalam Forum Solidaritas Buruh Sampah menggelar aksi damai di depan kantor Walikota yang dikawal Sabara Polresta Manado dan diterima langsung anggota DPRD Manado, Bobby Daud, Bambang Setiawan, Abdul Wahid, Ishak Kiu, Zakaria Tatukude dan Suyanto Yusuf.oordinator  Lapangan  (Kor-Klap)  Alvian  Tempongbuka mengatakan  kalau  aksi  de-mo ini untuk menuntut upah para buruh sampah yang belum dibayar.       "Dari  bulan  Desember  2020, Januari  dan  Februari  2021  belum dibayar.  Kami  juga  menanyakan terkait  manajemen  serta  tugas buruh  sampah  yang  tidak  ada kejelasan," terangnya.      Lanjut  Alvian,  bahkan  ada beberapa buruh yang sudah dipecat tanpa  pemberitahuan  dan  juga upah  yang  dipotong  oleh  pihak kecamatan.       "Kalau  tuntutan  kami  tidak 

dipenuhi,  kami  akan  kembali melakukan  aksi   demo  besar-besaran. Kami berharap para wakil rakyat  segera  menindaklanjuti tuntutan kami," tegasnya.         Sementara anggota DPRD yang diwakili Sekretaris Komisi A, Bobby Daud  mengaku  akan  mengawal aspirasi dari para buruh sampah.       "Tuntutan  akan  kami  tindak lanjuti  dan  meminta  data  terkait pemutusan kerja para buruh sam-pah dan gaji yang belum dibayar," kata  Bobby  yang  berharap  para buruh sampah untuk bersabar ser-ta  memastikan  tuntutan  tersebut akan ditindaklanjuti. (ale/*)

Buruh Sampah Manado Tuntut Gaji Belum DibayarEXPOSEMEDIARABU, 24 FEBRUARI 2021
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EXPOSEMEDIA, MANADO —   Gubernur Sulawesi Utara Olly Dondokambey melakukan audiensi dengan Menteri Kelautan dan Perikanan RI Sakti Wahyu Trenggono di Jakarta, Selasa (23/2/2021).Pertemuan dilaksanakan dengan menerapkan protokol kesehatan Covid-19. 

Gubernur Olly Dondokambey Pacu Perkembangan Komoditi Perikanan Sulut
ada  kesempatan  itu,  Guber-Pnur  Olly  dan Menteri  Treng-gono  membahas  perkemba-ngan industri perikanan di Sulut.        “Kami  juga membahas  terkait peluang bertambahnya nilai ekspor komoditi  perikanan  Sulut  di  luar negeri yang sudah berjalan selama ini  seperti  ke  negara  Jepang,”  ujar Gubernur Olly.           Diketahui, Sulut memiliki sum-ber  daya  perikanan  yang  tinggi serta  memiliki  letak  yang  sangat strategis di Asia Pasifik.           Selain  itu, Menteri Trenggono menyebut  rencana kunjungan ker-janya bersama jajaran KKP ke Sulut pada  Maret  2021  untuk  meninjau industri  perikanan  di  Sulut  dan beberapa agenda penting lainnya.         Dalam audiensi  ini, Gubernur Olly turut didampingi Ketua Fraksi PDIP DPRD Sulut Rocky Wowor. (bm) Usulan Pencopotan JAK Sudah Dikirim ke PemprovEXPOSEMEDIA, MANADO —   Sekretariat DPRD Sulut telah mengirimkan putusan sidang paripurna usulan pemberhentian James Arthur Kojongian (JAK) dari kursi pimpinan DPRD 

ni  disampaikan  Sekretaris IDPRD Sulut Glady Kawatu, Sela-sa (23/2) siang di ruangannya.           “Sesuai  dengan  peraturan pemerintah  dan  tata  tertib,  pem-berhentian  pimpinan  DPRD  dite-tapkan dalam rapat paripurna dan ditetapkan sebagai putusan DPRD. Dan itu telah ditandatangani ketua DPRD,” jelasnya.            Putusan DPRD tersebut lanjut Kawatu, harus melalui mekanisme. Yakni DPRD mengusulkan pember-hentian  pimpinan  DPRD  pada Kemendagri melalui gubernur.          “Kita  sudah  sampaikan  ke gubernur  dalam  hal  ini  melalui Sekretariat  DPRD  untuk  meng-usulkan pemberhentian James Ar-thur  Kojongian  sebagai  pimpinan DPRD,” urainya.             Kemudian  terkait  pember-hentian sebagai anggota DPRD, 

dikatakan  Kawatu,  sesuai  reko-mendasi  Badan  Kehormatan  dise-rahkan pada Partai Golkar.          “Setelah  proses  dokumentasi dokumen dan surat keputusan dan berkas  pendukung  lainnya,  Sek-retariat  DPRD  telah  meneruskan pada Ketua DPD Partai Golkar Sulut dan Ketua DPP Partai Golkar untuk proses  lebih  lanjut  terkait  reko-mendasi  BK  sebagai  anggota dewan,” tandasnya. (mp/jp)
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EXPOSEMEDIA, JAKARTA —   Selasa (23/2) kemarin Presiden Indonesia Joko Widodo (Jokowi) resmi melantik Jajaran Direksi BPJS Ketenagakerjaan atau dikenal dengan sapaan BPJAMSOSTEK untuk periode 2021-2026.nggoro  Eko  Cahyo,  ditunjuk Asebagai  nahkoda  baru  lem-baga  perlindungan  tenaga kerja tersebut.           Dengan  keoptimisan  dalam memberikan perlindungan menye-luruh  dan  kesejahteraan  kepada pekerja Indonesia dan keluarganya.                  Jajaran direksi terbagi dalam enam  Direktorat  yang  masing-masing  dijabat  oleh  Direktur  yang berkompeten dalam bidangnya.             Anggoro menyatakan dirinya dan  jajaran  direksi  yang  diberi amanah  langsung  oleh  presiden Jokowi  akan  mengelola  dana pekerja  yang  besar  ini  dengan integritas  yang  tinggi,  tata  kelola yang baik dan tentu saja harus tetap inovatif.             “Kami  juga  akan melakukan digitalisasi  jaminan  sosial  karena ada 3 tantangan utama yang harus kami  hadapi,  yaitu  peningkatan cakupan  peserta,  peningkatan manfaat dan layanan bagi pekerja, dan  optimalisasi  hasil  investasi dana pekerja,” janjinya.                Dirinya juga menyoroti relasi yang baik harus dijaga dengan pe-mangku  kepentingan  baik  eskter-nal,  seperti  dengan  kementerian dan  lembaga,  juga  dengan  jajaran Dewan Pengawas sebagai perwaki-lan stakeholder di  internal, karena akan  sangat  membantu  dalam mewujudkan visi dan misi kami ke depannya.           Dalam menjalankan tugasnya, Anggoro  telah  menyusun  jajaran Direktur  teknis  yang  membidangi Direktorat  Kepesertaan,  Direktorat Pelayanan,  Direktorat  Pengem-bangan  Investasi,  Direktorat  Keu-angan,  Direktorat  Perencanaan Strategis,  dan  Direktorat  Umum  & SDM.        Dimana, untuk tugas perluasan kepesertaan  BPJAMSOSTEK  akan dipimpin oleh Zainudin yang men-jabat sebagai Direktur Kepesertaan. Zainudin  sebelumnya  merupakan 

pejabat  karir  di  lingkungan  BPJS Ketenagakerjaan  dengan  posisi terakhir  sebagai  Deputi  Direktur Bidang Kepesertaan Korporasi dan Institusi  dan  merupakan  pejabat aktif hingga dilantik sebagai Direksi periode 2021-2026.        Terkait dengan bidang layanan, Roswita  Nilakurnia  diberikan  ke-percayaan untuk menjabat sebagai Direktur Pelayanan BPJS Ketenaga-kerjaan.              Sebelumnya, dirinya menjabat sebagai Direktur Keuangan, SDM & Umum  di  PT  Pulo  Mas  Jaya  yang merupakan  anak  perusahaan  PT Jakarta Propertindo (JAKPRO).           Edwin Michael Ridwan diper-caya untuk mengelola dana peserta dengan  jabatan  sebagai  Direktur Investasi. Edwin terakhir menjabat sebagai  SVP  Investasi  Pasar  Uang dan   Pasar   Moda l   PT   Taspen (PERSERO) dan untuk periode 2021-2026  mendatang,  dirinya  akan mengelola  dana  pekerja  dengan integritas yang tinggi, sesuai dengan mandat   dari   Direktur  Utama BPJAMSOSTEK.            Sementara  itu,  Asep Rahmat Suwandha  ditunjuk  sebagai  Direk-tur  Keuangan  untuk  mengelola keuangan  badan.  Dirinya  sebelum menjabat  sebagai  Direktur  Keu-angan  merupakan  Aparatur  Sipil Negara  di  Komisi  Pemberantasan Korupsi  (ASN  KPK)  sebagai  koor-dinator  wilayah  VI  dan  Supervisi Pencegahan (Korsupgah) KPK.            Pramudya  Iriawan  Buntoro, yang sebelumnya merupakan Depu-t i   D irektur   B idang   Aktuar ia BPJAMSOSTEK,  kini  dipercaya  un-tuk menjabat  sebagai  Direktur  Pe-rencanaan  Strategis  dan  Teknologi Informasi di BPJAMSOSTEK.           Dirinya merupakan salah satu direktur termuda yang pernah men-jabat sejak PT Jamsostek (PERSERO) berdiri  dan  merupakan  talenta internal   BPJAMSOSTEK  yang berkarir dari level staf.

           Terakhir, Direktur Umum dan SDM  BPJS  Ketenagakerjaan  diper-cayakan  kepada  Abdur  Rahman I r syad i .   Yang   ber sangku tan sebelumnya  menjabat  sebagai Deputi  Direktur  Human  Capital BPJAMSOSTEK dan berasal dari in-ternal  atau  karyawan  BPJAM-SOSTEK.               Jika ditilik dari keseluruhan jajaran  Direksi  BPJAMSOSTEK periode  2021-2026  ini,  total  ada  3 orang  karyawan  BPJAMSOSTEK yang  dilantik  oleh  Presiden  Joko Widodo.              “Formasi  Direksi  ini  bukan merupakan formasi permanen dan akan  dilakukan  evaluasi  secara berkala. Saya berharap, formasi ini solid  dan  harmonis  mewujudkan sinergi  positif  dengan  seluruh stakeholder  sehingga  mampu meningkatkan  kinerja  BPJS  Kete-nagakerjaan serta mewujudkan visi dan  misi   dalam  memberikan perl indungan  dan  pelayanan terbaik  kepada  peserta.  Mohon dukungan seluruh stakeholder agar kami  bisa  mewujudkan  kesejah-teraan  pekerja  Indonesia”,  tutup Anggoro. (*/red)

Resmi Dilantik Jokowi, Jajaran Direksi BPJAMSOSTEK Formasi BaruEXPOSEMEDIARABU, 24 FEBRUARI 2021
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